
Subject: Stammzellenforschung
Posted by Blondie on Thu, 28 Apr 2011 21:32:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo, Leute,
ein Hoffnungsschimmer: die Charité München ist mit der Stammzellen-Forschung jetzt so
weit, dass es in spätestens 4 Jahren keinen Haarausfall und keine Glatze mehr geben wird,
dann wird es entsprechende Medikamente geben! 
Wir müssen also noch die Zeit bis dahin überbrücken, dann wird hoffentlich alles besser
oder auch komplett geheilt sein.
Das wäre zu schön, um wahr zu sein. Wie seht Ihr das?
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